
 

第３回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和 2 年 6 月 11 日（木曜）     午前 11 時 30 分 開会 

 休憩 11:58-12:00、 

                    午後 0 時 21 分 閉会 

会議場所  役場３階 本会議場 

出席議員  

氏   名 

議 長 早苗  豊 議 員 寺町 平一 議 員 堀切 忠 

議 員 常通 直人 議 員 鈴木 健充 議 員 橋本 和仁 

議 員 西尾 一則 議 員 中村 和宏 議 員 中田智惠子 

議 員 柴田 正博 議 員 立川 美穂 議 員 黒田 栄継 

議 員 広瀬 重雄 議 員 梶澤 幸治  

議 員 正村紀美子 議 員 渡辺洋一郎  

欠席議員  

氏   名 

   

   

説明等に  

出 席 し た 

者の氏名  

企画財政課参事 佐藤 季之   

公共施設ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ係長 

  齋藤  錦 

  

  

事務局職員 事務局長 仲野 裕司 総務係長 佐藤 史彦 主査 上田 瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、事務局が日程を説明後、協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 役場庁舎整備事業について     資料１ 

イ 令和２年度議会活性化計画書・令和元年度議会活性化計画最終評価書について

         資料２ 

３ その他 

                                        

２ 議 件（１）協議事項 

ア 役場庁舎整備事業について     資料１ 

・議長：資料説明を。 

・企画財政課参事：１点目は外構工事について。２点目は木製製作備品について。ま

ず、資料1-1外構工事について。今回は１工区分について説明を。図で言えばＡの

部分、併せて３０台ほどの駐車場。その北側はカーポートつきの公用車用が１１

台分。地下物置への階段を設定。庁舎周辺はコンクリート舗装であり、室外から室

内への一体化感を出したもの。その他、じゃがバスのバス停設置など。イメージ図

をご覧いただきたい。周辺には国旗掲揚ポールを設置。続いて資料1-2．製作家具

について。地下の多目的ホールには、木製家具を設置。１Ｆ北側の住民生活課窓口



にある記載台、待合のソファ、キッズスペースなどの家具類を発注している。２Ｆ

は、廊下部分にある椅子など。３Ｆは、議場の机、議員控室の家具、ロビーの家具

などは発注している。６月最終日に契約締結として提案したいもの。 

・議長：資料１－１ついて質疑を受けたい。 

・常通議員：駐車場の出入り口のところにＲ状の箇所があるが、これは高さがあるよ

うなものなのか。 

・企画財政課参事：黒くギザギザのＲ状があるが、点字ブロックを復旧させる表示で

ある。 

・常通議員：冬場には除雪が入ると思うが、そのあたりの支障はないのか。 

・企画財政課参事：基本的には敷地にはロードヒーティングを考えている。経費もあ

るので考えながら使う。一部、除雪が入る場所がある。 

・議長：次に資料１－２について。フロアごとに質疑を受けたい。では、３Ｆ、議事

堂部分ではどうか。平面図では質疑がないが、家具の図面もある。これについては

どうか。木製家具以外で、サンプルとしてある椅子の件についてはどうか。この椅

子についても意見をいただき選定の参考としたいが。 

・企画財政課参事：サンプルに座っていただいたと思うが、そろそろ発注をしていき

たい。最初においた黒いタイプ。メーカーとしては岩内町役場、北広島市議会など

に納入されている。最近求められているタイプであるが、革張りであり蒸れなど

が気になるかもしれない。その後示したファブリックタイプの方が良いかもしれ

ない。サンプルはハイバックであるが、短くなるタイプを考えているが。 

・議長：感想でも良いので、意見をいただきたいが。 

・橋本議員：ファブリックのものが良さそうだが、色が汚れが目立つ色かと思うが。 

・企画財政課参事：他の色が選べる。発注後、政策の前に打ち合わせ可能。 

・堀切議員：金額はどの程度異なるのか。 

・企画財政課参事：黒のものは市販品でもあり、定価で１４万円ほど。実際にはかな

１０万円切るくらいになるかも。ファブリックの方は製作家具でもあり、定価で

１４・１５万円程度と考える。 

・広瀬議員：ファブリックの方は座りやすいし、肘掛けも良いが、議員それぞれの好

みがあるとは思うが、担当と正副議長に一任させていただきたい。 

・議長：発言のとおりの意見であったが、他に。 

・立川議員：ファブリックの方は座りやすい。衛生面でも考えなくてはならないとは

思う。議場内消毒が必要になった場合に、ファブリックで消毒可能なのか。多目的

の場合、町民も使うのか。 

・企画財政課参事：そういった場合もある。 

・梶澤議員：ファブリックの方は座りやすいが、新庁舎は多目的使用であり、議場、

委員会室の椅子を互いに運んで使用することもあり得る。そういったことを考え

て選択していただきたい。 

・議長：他にないようであるので、議場、委員会室で使用する椅子は広瀬議員の意見

のとおり、正副議長と担当課で協議をして、意見も参酌しながら、また議事堂のあ

り方も含めて一任をさせていただきたい。 



（異議無し） 

・議長：そのとおり一任させていただく。 

 

イ 令和２年度議会活性化計画書・令和元年度議会活性化計画最終評価書について

         資料２ 

・事務局長：資料説明。 

・議長：全体として意見、質疑はあるか。 

（意見等無し） 

・議長：未定の部分は追記等をしながら、この内容で令和２年度の計画としていきた

い。 

 

３ その他 

①令和２年度議会サポーターの委嘱について   その他資料１ 

・事務局長：引き続き８人のサポーターについて、ご承引いただけるよう委嘱をして

いきたいが、協議を。 

・議長：この内容でどうか。 

（異議無し） 

・議長：委嘱をお願いしていく。 

 

②R2年度 議会モニター運営について   その他資料２ 

・梶澤議員：議運での協議をしてきたが、令和２年の制度の基本的な考え方、スケジ

ュールについて検討した。新型コロナウイルス感染症対策として、当面は集まら

ない方法でスタートさせたいということ。また任期は翌年影響も考え、７月から

の１年間としたい。また、委嘱状等の手渡しは会議ではなく、正副議長、議運正副

委員長がそれぞれ対応をしていきたい。モニター会議を主に行ってきたところで

あるが、会議以外の役割を担っていただくようなことを重点的にと考える。今後

の新型コロナウイルス感染症の動向にもよるが、状況が整えば判断をして会議開

催を考えたい。 

・議長：意見はあるか。 

（意見無し） 

・議長：基本的にはこの考え方で進めていくものとしたい。以降の進め方は議運で議

論をしながら進めていただきたい。 

・梶澤議員：もう１点意見をいただきたい。モニターの募集について、公募はゼロの

状況である。昨年度初めての方が１３人いるが、新規にというところではこの状

況下では難しいと考え、まずは昨年度のモニターに、再度になっていただけるか、

確認をしていただきたい。また、謝礼の手渡しと併せて、再度の受諾について、確

認をとっていただければと思う。期限は１９日までとしたい。 

・議長：議運でも議論をした内容だが、具体的な提案があった。意見があれば。 

・議長：特にないようである。梶澤議員の発言のとおり、各議員からの協力を願いた

い。 



 

                          以上で会議を終了する。 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ２名 合 計 ２名 

記載のとおり報告する。 

 令和 2 年 6 月 11 日 

芽室町議会議長 早苗  豊 

 

 


